

ACE warnt vor fehlerhaften Kfz-Steuerbescheiden

Der Auto Club Europa (ACE) rät allen Kraftfahrzeugbesitzern, ihre Kfz-Steuerbescheide zu prüfen. Sie könnten falsch sein und zu Überzahlungen führen. Auch mehr als ein Jahr, nachdem der Zoll die Verwaltung der Kfz-Steuer übernommen hat, seien nach Angaben des Bundes der Steuerzahler Nordrhein-Westfalen zehn Prozent der Steuerbescheide fehlerhaft.

Der Zoll hat im ersten Halbjahr 2014 die Steuerveranlagung von den Finanzämtern übernommen. Bei der Übertragung der Zuständigkeiten ist es laut ACE zu einer Reihe von Pannen gekommen; unter anderem seien aufgrund von Softwareproblemen fehlerhafte Steuerbescheide ausgestellt worden. Dabei seien Steuern zum Teil doppelt eingezogen worden. Autofahrern empfiehlt der ACE, im Zweifel die Kfz-Steuerbescheide auf der Internetseite des Bundesfinanzministeriums zu prüfen. ([ampnet/jri](#))

Bilder zum Artikel


